

病院理念 『地域とつながり安心・信頼の医療を提供します』



新年あいさつ（院長）

令和最初の新しい年が始まりました。 昨年も、多大なご支援、ご協力を賜りありがとうございました。 本年も皆様と病院の関係を、より一層緊密に連携をしていきたいと思っておりますので、よろしく願いいたします。

昨年は天皇の退位、即位があり大きな変革の年となりました。 10月には消費税が10%に上がりました。

また、昨年の9月26日には厚生労働省が全国で424の公立及び公的病院を【再検証要請対象医療機関】として公表されました。 愛知県では9病院が対象病院となり、当院がその一つとなりました。 それらの影響もあったのか10月以降新入院患者が伸び悩み、12月半ば以降多少戻っては来ていますがまだ少ない状況が続いております。

報道では、「再編・統合」の文言が強調されていることから、地域住民の皆さまにおかれましては、「病院がなくなる」、「病院が統合される」とのイメージを持たれ、不安に感じられた方もおみえになると思いますが、今回の公表は、診療実績や地域の実情を踏まえて、地域での議論を積極的に行うためのものであり、医療機関そのものの統廃合を決めるものではございません。

当院としましては、この地域に必要とされ、なくてはならない病院としてきちんと機能して、地域の皆様に認められるように一人一人の患者さんに真摯に対応し、満足していただき、この病院が必要である、なくてはならないと思っただけのよう職員一同が毎日の努力を積み重ね、一步一步進んでまいります。

そのためには医師会、歯科医師会、薬剤師会の皆様との連携は、より一層欠かせないものとなると考えています。 今後ともご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

院長 神谷里明



人事異動（医師）

◆新規採用 1名
よろしくお願ひします。



（1月1日付採用）
外科 医師
小林 龍太郎

◆退職 1名
大変お世話になりました。

（平成30年12月31日付退職）

外科 医師 大宮 康次郎

お知らせ

整形外科外来について

平成31年4月より医師が1名退職となり、常勤医4名から3名へ体制が変わります。予約外での当日受診について、対応が困難となることも想定されるため、患者さんに対しても大変ご迷惑をおかけすることになりかねません。

つきましては、地域医療センターを介した予約受診にご協力いただきますとともに、緊急での対応を要する場合には、直接、整形外科医へ連絡いただきご相談ください。

ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

ゴールデンウィークの診療体制

今年は新天皇の即位日を祝日とする法律などにより、ゴールデンウィークは10連休となります。そのため、医療など、生活に密着している業種では連休中の対応策を検討する動きが広がっています。

当院としましても、10日間診療の間隔が空くことで治療上弊害が発生することを考慮し、次のとおり診療を行うこととしました。

4月27日（土）～4月29日（月）	休 診
4月30日（火）	診 療
5月1日（水）	休 診
5月2日（木）	診 療
5月3日（金）～5月6日（月）	休 診

診療の具体的な体制につきましては、別途ご案内させていただきます。

《添付資料》 「外来診療医師一覧表 H31.1」
「各科医師一覧表 H31.1」
「内分泌内科の診察日について」
「整形外科への紹介受診について」

津島市民病院 地域医療センター
TEL 0567-28-5151 内線 2112・2113（予約）
FAX 0567-28-6653（地域医療センター専用）
<http://www.tsushimacity-hp.jp>